

## Dorong Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Talonang Ajak KWT Jadi Pelopor Pangan Bergizi

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 15, 2025 - 09:29



Sumbawa Barat NTB - Dalam mendukung dan mensukseskan ketahanan pangan, berbagai upaya dilakukan oleh Briptu Muhammad Megy Zulkarnaen Bhabinkamtibmas Desa Talonang Baru Polsek Sekongkang Polres Sumbawa

Barat, diantaranya mengajak Kelompok Wanita Tani ( KWT ) Mawil Indah sebagai Pelopor bertani sayur dan tanaman bergizi, Jumat 14/02/2025.

Gagasan tersebut terlahir saat Briptu Megy secara rutin mendampingi Kelompok Wanita Tani dalam bercocok tanam sayuran dan tanaman bergizi lainnya yang dinilai cukup berhasil.

Sebuah pekarangan di belakang rumah warga yang luasnya tidak lebih 200m<sup>2</sup>

dimanfaatkan oleh KWT Mawil Indah dengan di tanami berupa Tomat, Cabai, Terong, Mentimun, Kancang Panjang ,Teruwuk Dan sawi tumbuh dengan subur, menggh Briptu Megy melakukan terobosan untuk menumbuhkan dan mengembangkan kesadaran masyarakat di desa binaannya agar ikut memanfaatkan pekarangannya seperti lahan KWT Mawil Indah.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, S.H menjelaskan Bhabinkamtibmas selaku penggerak ketahanan pangan diharapkan bisa mengembangkan minat masyarakat dalam pemanfaatan pekarangan dengan tanaman bergizi seperti yang dilakukan Bhabinkamtibmas Talonang Baru, untuk lebih optimal tentunya harus berkolaborasi dengan pemerintah Desa maupun PPL.

Lanjut Kasi Humas, Pemanfaatan lahan pekarangan dengan tanaman bergizi dapat bermanfaat sebagai sumber pangan kebutuhan sehari - hari serta dapat memberikan pendapatan ekonomi untuk meningkatkan kesejahteraan keluarga maupun masyarakat.

"Apabila pertanian pekarangan dapat dioptimalkan fungsinya, maka hal tersebut akan berkontribusi nyata terhadap kecukupan dan ketahanan pangan lokal sekaligus dapat meningkatkan tingkat kesejahteraan masyarakat" pungkasnya.  
(Adb)